
Pièces 7 Pièces

Superficie 227 m²

Référence 84055238

Prix 2 950 000 €

Le Lavandou
Maison à vendre (83980)
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Face  à  la  mer,  à  proximité  de  Cavalière,  à  150m  de  la  plage  à  pied,  villa

contemporaine d'environ 230 m2 habitables sur 1230 m2 de terrain offrant une vue

panoramique  époustouflante  sur  la  mer,  les  îles  de  Port-Cros  et  du  Levant.Cette

maison  rénovée  en  2010  bénéficie  de  prestations  haut  de  gamme  et  de  beaux

volumes dans un esprit épuré.Elle comprend une vaste pièce de vie de 90m2 avec

cheminée et cuisine ouverte avec la mer pour seul horizon ainsi que cinq suites.Une

piscine  à  débordement  avec  pool  house,  un  jacuzzi,  un  sauna  et  un  garage  de

45m2 complètent cette exceptionnelle ...

This  beautifully  appointed  near  230  sqm  contemporary  villa  set  in  1230  sqm  of

grounds  commanding  a  stunning  panoramic  view  of  the  Mediterranean  and  Port

Cros and Levant islands is located near Cavalière and 150 metres from the sea by

foot.Renovated throughout in 2010, it includes a 90 sqm living/reception room with

a fireplace and an open-plan kitchen commanding exceptional sea views, and five

suites.With an overflow swimming pool and pool house, a jacuzzi, a sauna and a 45

sqm garage.

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ 

7 place de l'Hôtel de Ville  - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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